

Plan de la conférence du 25 janvier 2003 à Montréal

Cette conférence souligne la fin du centenaire de la naissance de Saint Josémaria le 9 janvier 1902 et sa canonisation par le pape Jean-Paul II le 6 octobre 2002. Ce saint du nouveau millénaire a apporté un message d'une grande actualité, en enseignant aux chrétiens comment transformer le monde de l'intérieur par leur travail ordinaire et l'accomplissement de leurs devoirs quotidiens.

1 mars 2003

Date: samedi le 25 janvier 2003

Location/Local: Club Saint-Denis,
257 Est, rue Sherbrooke, Montréal,
Québec

Programme / Program:

12h30/12:30 Inscription / Registration

12h55/12:55 Bienvenue / Welcome

13h00/13:00 CONFERENCE - **The
early years of Opus Dei**, *Dr. John F.
Coverdale*

13h45/13:45 CONFÉRENCE - **Le
peuple propre de la prélature de
l'Opus Dei**, *Mgr Dominique Le
Tourneau*

14h30/14:30 Cocktails

15h00/15:00 CONFERENCE - **Career, Family and Sanctity too!**, *Mrs. May Hartley*

15h45/15:45 PANEL DISCUSSION - **Vivre l'Évangile au XXI^{ème} siècle / Living the Gospel in the 21st Century**

16h30/16:30 Closing comments - *Mgr. Frederick M. Dolan*

Des interprétations simultanées seront offertes pour les conférences anglophones / Simultaneous translations will be available for French conferences.

Pour de plus amples renseignements / For more information

Mme Louise Jeanson :
ljeanson@fce.net (514) 289-9362

Mrs. Julie Waters :
judique@sympatico.ca (514)
483-3709

Mrs. Sofia G. Gibbons :
mariasofia@videotron.ca

Mr. José L. Pascual :
jose.pascual@mail.mcgill.ca

Inscription / Registration

Conférence et cocktails: 30\$/famille,
20\$/personne, 10\$/étudiants.

Conference & cocktail: 30\$/family,
20\$/individual, 10\$/students.

Une salle pour enfants sera
disponible / Activity area for children
available

Biographies: Dr John F. Coverdale
est né à Chicago in 1940 et a reçu son
doctorat en histoire de l'Université
du Wisconsin en 1971 après avoir
travaillé avec le fondateur de l'Opus
Dei à Rome de 1961 a 1968. Il a
enseigné aux Universités de
Princeton et Northwestern et a
publié plusieurs livres sur l'histoire
espagnole. Il a obtenu son diplôme

en droit de l'Université de Chicago, et a été clerc de l'Hon. Antonin Scalia de la cour d'appel des États-Unis. Actuellement, il pratique et enseigne le droit à l'Université de Seton Hall à Newark, au New Jersey.

Dr. John F. Coverdale was born in Chicago in 1940 and received his PhD in history from the University of Wisconsin in 1971 after working with the founder of Opus Dei in Rome from 1961 to 1968. He taught at Princeton and Northwestern Universities, and has written several books on Spanish history. He graduated from the University of Chicago Law School in 1984 and clerked for Hon. Antonin Scalia on the U.S. Court of Appeals for the DC Circuit before practicing law and later teaching at the Seton Hall University School of Law in Newark, New Jersey.

Monseigneur Dominique Le

Tourneau est né à Paris, le 1er mai 1942, dans une famille de sept enfants. Il vécu deux ans aux côtés de saint Josémaria à Rome et fut ordonné prêtre pour la prélature de l'Opus Dei en 1974. Il est aumônier d'une École technique féminine hôtelière, juge du tribunal interdiocésain de Champagne-Picardie et professeur visitant à la faculté de droit canonique de l'Université de Navarre.

Monseigneur Le Tourneau a publié L'Opus Dei, L'Église et l'État en France, Le droit canonique, et de nombreux articles dans des revues juridiques et de sciences ecclésiastiques, dont, au Canada, la Revue générale de droit et Studia Canonica.

Monsignor Dominique Le

Tourneau was born in Paris in 1942 in a family of seven children. He spent two years with Saint Josemaria

in Rome and was ordained a priest for the prelature of Opus Dei in 1974. He is the chaplain of a Parisian school for girls, judge of the Interdioscesan Tribunal of Champagne-Picardie and a visiting professor at the University of Navarre. Monsignor Le Tourneau has published several works including Opus Dei, L'Église et l'État en France, Le droit canonique, and numerous articles in legal and ecclesiastical journals including the Canadian Revue générale de droit and Studia Canonica.

Madame May Hartley est mariée, mère de quatre enfants et grand-mère de sept petits-enfants. Au cours des années, selon l'âge et l'intérêt de ses enfants elle a servi sa communauté de plusieurs manières. Son grand amour est et sera toujours sa famille. Depuis 1985 elle est membre du Conseil national canadien du développement de la

famille et siège à titre de directrice de la Fédération internationale du développement familial. Elle a été une des premières femmes évaluatrices de propriétés immobilières, ce qui l'a amenée à présider plusieurs comités et à enseigner au niveau collégial. Actuellement elle travaille comme lobbyiste pour la famille auprès des Nations Unies.

Mrs. May Hartley is married, mother of four children and grandmother of seven. While raising her family, she served the community in various ways depending on the ages and interests of her children. Her first love was, and still is, her family. She has served on the national board of Family Development in Canada since 1985 and as a director for the International Federation for Family Development. Her work outside the home as one of the first women in

real estate appraisal included teaching at the college level and chairing various committees. She now spends her free time lobbying for the family at the United Nations.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr-ca/article/plan-de-la-
conference-du-25-janvier-2003-a-
montreal/](https://dev.opusdei.org/fr-ca/article/plan-de-la-conference-du-25-janvier-2003-a-montreal/) (20 août 2025)